

Fecha: 31-07-2025

Medio: La Estrella de Chiloé La Estrella de Chiloé Supl.: Noticia general

Título: Siguen suspendidos las clases y cruces en canales chilotes

Pág.: 5 Cm2: 351,4 VPE: \$216.809 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

No Definida

2.800

8.400

Siguen suspendidos las clases y cruces en canales chilotes

Seremi de Educación aclaró que la medida es para todos los planteles, tanto públicos como privados, y que no habrá recuperación de estos dos días sin actividades.

La Estrella de Chiloé cronica@laestrellachiloe.cl

🖿 i bien al cierre de la edición y pasadas las 22 horas, el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, indicó que la suspensión de clases se mantiene hoy jueves solamente en zonas ribereñas del país bajo la cota 30 y que estén en estado de alerta, posteriormente el SLEP Chiloé aseveró que la educación pública de la provincia seguirá sin actividades lectivas por segundo día consecutivo.

Igualmente, el secretario de Estado ratificó que varias regiones del país continúan en estado de alerta: Arica y Parinacota, Antofagasta, Atacama, Coquimbo, Valparaíso, O'Higgins, Maule, Ñuble, Biobío, Los Ríos y Los La-

Sí se bajó de categoría a La Araucanía, ubicándose al cierre en "precaución".

Totalmente cancelada la alarma por tsunami está en diversas zonas del país: el archipiélago Juan Fernández, San Félix, Isla de Pascua, Avsén, Magallanes y el Territorio Antártico Chileno.

"Se mantiene la suspensión de clases solo en las regiones en estado alerta, en las comunas costeras, pero particularmente en establecimientos que se encuentren en la zona de inundación", añadió Elizalde.

Minutos después, el Servicio Local de Educación Pública Chiloé, sostenedor en las 10 comunas del Archipiélago, difundió que hoy seguirán cerrados todos los establecimientos de su depen-

El organismo difundió que, "tras la información oficial entregada por la Seremi de Educación de Los Lagos, las clases continuarán suspendidas este jueves 31 de julio; esto incluye a nuestros jardines infantiles VTF (vía transferencia de fondos), escuelas y liceos".

La secretaría regional ministerial del área incluso fue más allá v aclaró su titular,



CARABINEROS RECORRIENDO AYER EL BORDE COSTERO DE CASTRO. EN EL BARRIO PEDRO MONTT

Juan Gómez, que la medida va para todos los niveles, "tanto municipales, servicios locales de educación de Chiloé y Llanquihue, particulares (pagados) y particu-lares subvencionados. Además, recalar que esta suspensión es para toda la comunidad, no solo para estudiantes, sino también para profesores, asistentes de la educación, educadores tradicionales, manipuladoras de alimentación y equipos

directivos".

El seremi arguyó que no habrá recuperación de estas clases, por lo que no alteraría los calendarios educativos de los planteles.

SIN TRANSBORDOS

Asimismo, el estado de alerta que prosigue en Los Lagos mantiene el cierre preventivo de los cruces en los canales de Chacao, Dalcahue y Yal, los principales de la provincia y vitales en la conectividad interna. Solo a ambos lados del primer se reportaban ayer filas kilométricas de vehículos esperando los transbordos entre el continente y la Isla, o viceversa.

'Tienen que retornar a los lugares seguros", exhortó anoche la delegada presidencial regional, Paulina Muñoz, consultada sobre los ocupantes de tales móviles que aguardaban la reactivación de estos servicios marítimos. ©